

## Presidenta de la CNDH presenta su informe anual



Durante su Informe Anual de Labores, la presidenta de la CNDH, Rosario Piedra Ibarra, aseguró que estos 4 años al frente de la comisión han sido de empuje permanente para dejar atrás una dinámica institucional, el burocratismo y una simulación absolutamente funcional de lo que heredaron el silencio de los pasados 70 años.

Piedra Ibarra destacó que el logro, más allá de haber atendido 51 mil quejas -8 mil de ellas derivadas en recomendaciones-, fueron siete por delitos cometidos contra periodistas.

Agregó que lo más importante ha sido librar los ataques de los comunicadores que quisieron minimizar la labor de la institución.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2089?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2089?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2089?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2089?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2089?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2089?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2089?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA.